

# 平成 30 年親睦旅行



## 沖縄(11月26日～11月28日)



到着時の気温  
なんと26°C



37名の大人数で沖縄旅行に行ってきました。  
3日間天気に恵まれ気温も高く半袖で過ごせるほど暖かったです。  
沖縄まで約2時間の旅～

到着後は、バスにて昼食へ  
首里天楼別邸にて琉球料理を頂きました～♪♪😊



ゴーヤチャンプルーが  
とっても美味しかったです  
です！！！！

首里城公園(守礼門)前にて

全員ニッコリ笑顔で集合写真！♡



◆ 金城石畳や識名園にも行きました▶



沖縄らしい住宅の作りを見れてよかったです！！  
家の前にはシーサーも置かれていました！！

市内観光後は、

## 「キャプテンズイン国際通り店」

にて夕食にステーキを頂きました。



店員さんのパフォーマンスに  
皆驚き楽しんでいました。

沖縄と言ったら・・・  
オリオンビール!!!



## 2日目 終日自由行動です！



美ら海水族館に行きました。

テレビで見るより迫力が!!

古宇利島にもいきました～☆  
地元の人にしかあまり知られていない展望台で絶景を見ることができました！！



◆座喜味城跡からみた、空が晴れていたのでもとても綺麗に撮れました！！

夕食は、

「アメリカンビレッジにて本場のオムタコライス」



を頂きました!!!



### 3日目

午前中まで自由行動だったので、

「国際通り」を散策しました！



手相やソウルナンバーを皆で見てもらいました！自分の性格等当てられびっくりしました！芸能人も沢山訪れているみたいです!!

あっという間の2泊3日でした!!! 短い間でしたが、職員同士交流する

事が出来てとても有意義な時間になりました！

今回同行して頂いた添乗員さん、関係者の皆様ありがとうございました!!!